

FDP Wiesbaden

VERBLEIB IM KULTURFONDS RHEIN-MAIN

28.09.2015

Verbleib der Landeshauptstadt Wiesbaden im Kulturfonds Rhein-Main

Die Freien Demokraten sprechen sich mit Nachdruck dafür aus, dass die Landeshauptstadt Wiesbaden weiterhin im Kulturfonds Rhein-Main verbleibt.

Die Kulturlandschaft in Wiesbaden, insbesondere die Kultureinrichtungen und Initiativen, haben von der Mitgliedschaft profitiert. Die Summe der finanziellen Förderungen durch den Kulturfonds Rhein-Main übersteigt deutlich die Summe der Beiträge an den Kulturfonds durch die LHW.

Vor diesem Hintergrund ist ein Verbleib im Kulturfonds aus der Perspektive Wiesbadens nicht nur sinnvoll, sondern im Hinblick auf die Verantwortung für unsere Kulturlandschaft geradezu geboten.

Die Freien Demokraten Wiesbaden fordern von der gegenwärtigen Regierungskoalition aus CDU und SPD dieser wichtigen Verantwortung gerecht zu werden und die Beiträge zum Kulturfonds nicht als Refinanzierungssteinbruch für andere Vorhaben zu missbrauchen – Leidtragende wären nur die Kulturschaffenden in unserer Stadt.